

A* Debe el Legislativo impulsar las reformas que urgen al país



MEXICO, 2 de septiembre.- Al presenciar en Palacio Nacional el mensaje del Presidente Felipe Calderón, la Coordinadora de los Diputados Federales Sonorenses de Acción Nacional, María Dolores del Río dijo estar de acuerdo en que está en el Congreso la responsabilidad de impulsar las reformas urgentes que permitan avanzar al país y el Poder Legislativo debe asumir un compromiso verdadero por México.

Aseguró que el llamado del mandatario para escribir una nueva historia en “la página del tricentenario de la Independencia Nacional” es compromiso y responsabilidad que debe compartir el Legislativo, donde deben atenderse con urgencia temas como la reforma política, la laboral y de seguridad pública entre otras.

Calderón en su mensaje de Cuarto Informe de Gobierno, llamó a la sociedad a que “escribamos juntos la primera página del Tricentenario de la Independencia Nacional; que hagamos de nuestro país una Patria ordenada, justa, generosa. Una Patria como la anhelaron Hidalgo y Morelos, Juárez, Madero, Zapata y todos nuestros próceres, quienes merecen nuestro respeto. Una Patria que cumpla la promesa de un futuro mejor para sus hijos”.

Del Río Sánchez sostuvo que “es una responsabilidad que nos corresponde como Poder Legislativo; hay que reconocer que el Ejecutivo se ha esforzado en estos 4 años por lograr mejores condiciones para los mexicanos, por eso los diputados tenemos que dejar de partidizar los temas, superar las diferencias y entrarle de frente y de lleno a las reformas que urgen en México”, subrayó.

INICIATIVAS IMPORTANTES

Dolores del Río dijo que en el primer año de la LXI Legislatura hubo iniciativas de reformas importantes como la que envió el Ejecutivo en materia política, en seguridad pública, en Competencia Económica, o como las de Acción Nacional con la reforma Laboral, aún cuando no se han concretado.

Pero reconoció avances en esta administración como el combate a la pobreza que hace

Acepta María Dolores del Río convocatoria de FCH

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 02 de Septiembre de 2010 17:08

sobresalir la cobertura al 100% de los adultos mayores en el programa 70 y más; la incorporación en salud a 37 millones de mexicanos en el Seguro Popular y mejora de mil 800 hospitales, considerado el mayor esfuerzo de infraestructura de salud en la historia del país.